



## Apresiasi Petugas Kebersihan lewat Pemeriksaan Kesehatan

**JOGJA, Radar Jogja** - Sebanyak 100 penggiat kebersihan Kota Jogja jalani pemeriksaan kesehatan di Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja kemarin (17/3). Dalam rangka Peringatan HUT Dewan Pengurus Daerah Persatuan Perawat Nasional Indonesia (DPD PPNI) Kota Jogja ke-49. Hal ini dilakukan sebagai bentuk apresiasi karena mereka terus menggalakan zero sampah organik.

Ketua DPD PPNI Kota Jogja Subowo Hadi mengatakan, penggiat kebersihan yang mengikuti periksa kesehatan seperti penggerobak dan penyapu jalanan yang dikelola DLH Kota Jogja. Untuk terus bekerja namun harus tetap berperilaku hidup sehat. "Kami melakukan pemeriksaan dan penyuluhan kesehatan agar kondisi kesehatan tidak terabaikan," ujarnya.

Subowo menambahkan, DPD PPNI Kota Jogja kini memiliki 15 komisariat dengan jumlah 4.410 anggota. Diharapkan dengan banyaknya anggota ini bisa secara maksimal memberikan pelayanan yang terbaik. Salah satunya dengan memberikan pelayanan kesehatan jika sewaktu-waktu dibutuhkan saat terjadi ben-



**KEPEDULIAN:** Pelaksanaan pemeriksaan kesehatan petugas kebersihan di DLH Kota Jogja, kemarin (17/3). Kegiatan itu dalam rangka Peringatan HUT Dewan Pengurus Daerah Persatuan Perawat Nasional Indonesia (DPD PPNI) Kota Jogja ke-49.

cana. "Kami siap dilibatkan dalam kluster kesehatan," sebutnya.

Sekretaris Daerah Kota Jogja Aman Yuriadijaya berharap, DPD PPNI Kota Jogja terus memperhatikan

masyarakat penggiat kebersihan dengan melakukan pemeriksaan kesehatan. Berikut dengan pemberian paket sembako sebagai upaya mendukung pembangunan Kota Jogja

di bidang kesehatan. "Saya juga berharap, di dalam penguatan kesehatan bagaimana DPD PPNI Kota Jogja terus melakukan pembangunan interaksi kepada berbagai unsur yang

lain. Sehingga terus melakukan upaya secara fakta dengan berkolaborasi bersama pihak lainnya untuk memajukan pembangunan di Kota Jogja," tandasnya. (fat/eno/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005